DIARIOMANABITA

Año VIII |

PORTOVIEJO,—Ecuador,

THRIBRO be.

Jueves

de Octubre de 1.941

Nº 2320

tito para Agricultura e Industrias

Quico 15. - El Gobierno previo el dictamen del Consejo dente de la República con el de Estado aprobó el Proyecto dictamen del Consejo de Esta de Decreto que autoriza se do objetó el Proyecto de Deefectue un empréstito de treinta creto por el cual la Legislatura millones de sucres destinados había gravado con un porcen-especialmente a incrementar taje de 25 centavos en cada los fondos para la estabiliza- quintal de azú ar. ción de la moneda, fomento de la agricultura y las indus-

terio de Agricultura estará en posibilidades de desarrollar importantes labores agrícolas mejorando los cultivos e intensificando la producción a la vez que las industrias recibirán un valioso aporte.

Nombramientos expedidos por el Ejecutivo

Quito. -15 - Fueron designados hoy Secretario de la Oficina de Seguridad de por toviejo el señor Antonio Marillo y Agentes de Seguridad de la misma Segundo García y Antonio García.

También fueron designados los Tenientes Políticos de Jama y Paján.

Servicio sereo con Europa

Guayaquil. -15. cindadanos que descen escribir a Europa valiéndose del servicio de la Panegra pueden hacerlo, ya que desde esta fe cha se conectará este servicio con el que hacen los aviones gigantes Clipper desde Nueva York a Lisboa. En esa ciudad el Cónsul ecustoriano o le funcionerio que se designe o portunamente se encorgará de hacer la distribución del servi.

Deportiva Cantonal

en su ultima sesión designó sente mes, dase es de beja de a su Madrina que presidirá las filas del Ejército Permalas fiestas deportivas que se nente a los expresados señores realicen durante esta tempora oficiales quienes dejarán de gante sombrero para señorita, da. debiendo especialmente dar pertenecer en las siguientes re realce a los eventos deportivos octubrinos.

La Madrina D'portiva Cantonal será la señorita Misterio Cevallos alumna del Colegio Cevallos alumna del Colegio Chilloga del Colegio Carchi; Tenienque se ha captado generales de Hugo Cruiz, del Batallón del elegante Ford cerrado N° 583
simpatías en los círculos sociaoriental No 13 Ecuador; y quedará complacido.
Viajes dentro de la provincia. simpatiae en los circulos socia.

Oriental No 13 Induction Viajes dentro de la provincia.

Teniente Maximiliano Rodre

Entenderse con el as del volan

tamos a la Liga por esta a
un 14 Oriente.

Viajes dentro de la provincia.

Entenderse con el as del volan

te Artemidoro Pinargote, que ma

neja este automóvil de lujo. certada designación.

Se autoriza un Emprés-Se objeta un Decreto Comisión Científica visisobre gravamen Azúcar

Quito 15 .- El señor Presi

en vista de que ya este pro-Segúa este Decreto el Minis que al fin y al cabo quien glón. los paga es el consumidor.

de Investigaciones

Quito =15 .- Por conve nir a la administración y de acuerdo coa las facultades de que está investido se procedió a cancelar el nombramiento de Jefe de Oficina de Inves. rigaciones de la provincia de Loja que desemnenaba el se. nor Estanislao Raiz Bermeo.

Ascensos Militares Acor dados por el Ejecutivo

CARLOS A. ARROYO DEL RIO

Presidente Constitucional de la República

En uso de las facultades ex. traordinarias de que se halla investido y a pedido del Ministerio de D fensa Nacional, DECRETA

Art. 10.-Por haber falleci. do en las acciones libradas en la frontera, cuando la invasión peruana a nuestro territorio, y por mérito de guerra, ascién. dese, con fecha primero del actual, a su inmediato grado dentro del arma respectiva a los siguientes oficiales inferio. cientos sucres, ha sido obseres: Capitán F. Galo Molina G. Teniente César E. Chir. boga G., Sabteniente Hugo

Art. 20.-Por tal motivo, y La Liga Deportiva Cantonal con la citada fecha 15. del pre particiones militares: Mayor F. Galo Molino, de disposi. ción del Ministerio de D.fensa Nacional; Capitan César E. Chiriboga del Batallon de In-

ta Manabí para Estudiar Importantes Problemas Agrícolas y de Irrigación

Por informaciones llegadas al Consorcio de Centros Agrí colas de Mauabí se tiene cono eimiento que distinguidos profesionales norteamericanos haran una extensa y detenida vi site a esta provincia con el fin Este D creto se ha objetado de hacer estudios de carácter agrícola que redundarán en be ducto sufre muchos impuestos neficio de este apreciable ren-

Los técnicos que forman uns Comisión Especial americana viene presidida por el técnico Cancelaron a un Jefe señor Dr. Arthur Kavorkian reconocido hombre de ciencias y los señores Ingeniero Mr. B. Boni, y Mr. Sub. Traen especial empeño en hacer estudios para solucionar el pro blema de la irrigación que es le capital importancia para questra incipiente agricultura siendo de esperar que esa visita redunde en provecho efectivo de nuestra provincia.

Las autoridades todas y es. pecialmente el Consorcio y Centros Agricolas prestarán a la Comisión las facilidades

El Momento del Sombrero Montecristi

Hemos tenido oportunidad de admirar en uno de los stand de la exposición, la exhibición que se está haciende del finísimo sombrero de paja toquilla que será sorteado gratuitamente entre los concurrentes a una de las próximas noches de la exposición.

Como ya es de dominio público este finísimo ejemplar de sombrero valor de cuatroquiado por el prestigioso y acaudalado comerciante exportador del producto señor don La Madrina de la Liga O. Ortiz G., y Maximiliano J. Isaac Santana, residente en la vecina ciudad de Monte

Segúo nos han manifestado los organizadores de este certamen, seguramente en la tarde de hoy día recibirán un elecomerciante de prestigioso Montecrieti.

R porter X.

DAMA o CABALLERO:

Alemanes Hacen Presión Por el Oeste Sobre Moscú Partiendo desde la Región del Volga

Radio de Moscú pide a los ciudadanos que que imiten el ejemplo dado por Leningrado

Washington. — La Comi Berlín. — Las tropas ale-sión de la Causra del Sena mauar que acaban de realizar

Por su parte los de oposipara ofrecer su primera batalla.

Berlin ._ El gran bolsón de Viazma está ya al cerrar se después de la más grande ofensiva labzada en la actual guerra contra los rusos. E loforme de última hora del de estos días los prisioneros esta capital. ya lievados a Campos de Con centración suman a 560,000 soldados de todas las armas y pertenecientes a distintas di

Londres .- El Lord del scilo privado Clemente Attle habló hoy por radio al pue blo inglés y dijo que es deseo de todos llevar la máxi. ma ayuda a los rusos en su cuando es necesario pasar del que conquistan. campo del deseo al de las rea lizaciones allí el Gohierno ne puede hablar, pues ello sería dar informes al enemigo.

Berifo .- En relación con política observada po-Inglaterra y Rusia en el leja no Afganistan, un vocero o ficial del Gobierno alemán di jo hoy que el Gobierno está eiguiendo muy de cerca la actuación anglo-rusa y cono Afganistan.

do aprobó la autorización por una buena operación en los la cual los barcos mercantes bolsillos de Riand y de Viazpueden llevar canones y er. ma, han sido enviadas hacia el tillarse para defenderse de los deste para respeldar la ofensiva soore la capital rusa.

Se tiene informes que en la ción se aprestan a la sasión limpieza de Viazna se captu raron 830 autos bliddados y 433 cañones de buen calibre.

Moscú. — Un llamamiento hocho a todos los ciudadanos y habitantes de Moscú para que sigan el ejemplo de los Alto Comando Alemán hace habitantes de Leningrado, fué saber que en las operaciones hecho hoy por la radio de

La presión que está ejerciendo el enemigo obliga a que te considere el oeste como el punto más delicado. Los ale menes están larzando toda su potencialidad en ese, sector y e ha pedido a los habitantes y soldados rusos que en cada pu'gaca de terreno encuentren ua nido y una fuente de fuego y acero. Los alemanes pa la hi contra el nazismo pero gan caro cada metro de terreno

> La radio dijo que si Hitler no pudo conquistar Londres oo le debemos permitre que tome Moscú. La ofensiva alemana proviene de la región oeste de Volga.

Londres. Las fue zas aéreasslauziron toda su ofensiva sobre el Sur de Alemania, El tiempo favoreció a los alemanes al cambiar repentinace ya de las extremas deman mente aunque pese a ello mudas presentadas al gobierno de chos blancos fueron dejados en

Dr. Ramón Sierra Alarcón

— DENTISTA

Ofrece sus servicios profesionales la culta sociedad de Jipijapa, en su consultorio.

> Nota:-Pronto lo instalará en Portoviejo.

NOVOSAN

Una circular que debe ser conocida Señores Médicos: por Jefes y subalternos de las Oficinas Públicas

Quito, Ocbre. 7 de 1941 | satiende las funciones Çiudad.

nor Presidente de la Re-jo recorrido por los pasi deber de manifestar usted lo siguiente:

>deber en ciertos elemen hay, en muchos casos, de tos que prestan sus ser parte del funcionario o table de conceptos, por gentemente al público. desgracia tan generaliza deberes que corresponden Poder Ejecutivo va a po

Señor Ministro de..... propias de su empeño pa personales o de otra in. De acuerdo con inseldole, el que emplea las trucciones expresas que horas de trabajo en terme ha impartido el se-itulias, lectura de diarios públics, cumplo con el llos, no cumple sul deber a con probidad. De ese incumplimiento nace la Que uno de los aspecidemora en el despacho tos que requiere atención de los asuntos que deben per parte de los pode ser tramitados en las de. res públicos, dentro de pendencias administratila debida organización vas. Todo se eterniza. que demanda al pais, es Todo se dificulta. Todo el de despertar la concien se diluye en trámites de cia del cumplimiento del sesperantes. Porque no vicios en diversas depen empleado, la conciencia dencias administrativas. exacta de su deher pri-La equivocación lamen mordial de atender dili

La manera incumplida, ha hecho creer que da como algunos funciosolamente se falta con' narios y empleados ac tra la probidad cuando túan, es en buena parte, se incurre en la sustrac causa de la ineficacia de ción de fondos pertene la administración, y da cientes al Fisco. Tal a asidero a vicios y pracpreciación limitada cons. ticas inescrupulosas. El tituye un error. Tambièn Estado necesita servidose defranda al Erario con res, que llenen debidael incumplimiento de los mente su misión, y el al cargo público por cu- ner especial cuidado en yo desempeño se paga supervigilar este aspecto una contribución. El que administrativo, mediante no concurre puntualmen visitas a las oficinas púte a su despacho; el que blica, y en general a todentro de su oficina de-Idas aquellas en que pue-

Falta Muy Poco Tiempo

Para la celebración del único día de los DIFUNTOS, en el cual la gratitud obligará a toda la ciudad a visitar las tumbas de sus seres queridos. Recompense usted de alguna manera bernadores de provincia las caricias y amor que esos seres le prodigaron y procure presentar sus moradas eternas con la decencia que les corresponde a ellos y a su familia. gilancia sobre tódas las

Los talleres BERMEO de Portoviejo, pre dependencias de su promiados en dos exposiciones con Medallas de Oro, vincia, que tienen a su Los daños materia como primeros galardones, ofrecen a usted la o cargo servicios públicos y les portunidad de arreglar dichas tumbas conforme cuyos funcionarios o em a sus deseos. Sirvase ordenar hoy mismo, construcción de cualquier trabajo en MARMOL artificial, a fin de poder servirle con la oportunidad

Estos talleres de reconocida solvencia artística, moral y econòmica según lo ha comprobado en todo Manabí, por la calidad y estricto cumplimiento de sus múltiples compromisos, se complace en ponerse a sus òrdenes.

El propietario EUDORO BERMEO

NOVOIL

Gramos 0.20 Morruato de etilo Morruato de etilo 0.20 Chaulmoograto de etilo 0.60 0.60 Chaulmoograto de etilo ra dedicarse la asuntos Aceite higado de bacalao 0.20 Aceite higado de bacalao 0.20 CINAMATO DE BENCILO 0.03 0.025 GUAYACOL 0.02 0.02 Alcanfor Alcanfor

> AMPOLLAS INTRAMUSCULARES A UN CENTIMETRO Indicaciones:

Adenopatías Bacilosas, Adenopatías tráqueo - brónquicas, Pleurestas, Reumatismo de Poncet, Tuberculosis incipiente, Eritema Nudoso, etc.

INSTITUTO DE ACEITES MEDICINALES, BUENOS AIRES.

Agentes Exclusivos Para El Ecuador: Sociedad Distribuidora LUZMA. P. O. Box 845.—Gusyaquil.

De venta en toda buena botica.

AGENTE PARA MANABI:

Pedro ZAMBRANO BARCIA,

PORTOVIEJO

de ejercer facultad de re- SI SU moción de empleados pa SI SU ra cerciorarse de cómo ALIENTO ES servicio que les está en MALO NO ESTA comendado.

El Fisco necesita ha. USTED SANO cer economias. y si hay quienes no concurren punquienes no concurren puntualmente a su trabajo,
o no se dedican "debida"
mente a él, el Ejecutivo
procedera a la separación
inmediata de tales servi
cios.

El señor Presidente de

El señor Presidente de

República desea ha
cer esta advertencia opor

cer esta advertencia opor tuna, porque su ánimo no es elide causar per vídos por el Ejecutivo, juicios a ningún funciosi está resuelto a exigir vestido. exactitud y corrección en gos públicos.

El señor Ministro de Gobierno se servirá ofi ciar a los señores Gotambién ejerzan igual vi- ca. pleados pueden ser remo

Cedeño.

el desempeño de los car tro acusarme recibo de total representaba poco Soy de usted atto.

> (f) - Dr. JOSE R. CHI RIBOGA

Secretario General de previniéndoles que ellos la Administración Públi-

causados los aviones

Llegó la Maizena Iris J. M. Keynes les dijo úl-cuando existía el viejo e-timamente a los miembros dificio. Maizena Iris a menos del Centro de Construc costo que todas las simi-ciones, en Londres, que gó-que haya razón palares. De igual peso y de no creía él que los daños ra que estemos grande. mejor calidad la encontra- que hasta entonces ha! mente preocupados. Los rá donde Ramón Edulfo bían sufrido los edificios daños de esta índole cons. de la Gran Bretana, a tituyen, hasta cierto pun

causa de los bombardeos efectuados por los aviones alemanes excediese, ni aun se equiparase siquiera, a lo que ordinariamente podia construir se en el curso de un año.

"En mi opinión— dijo- los edificios del país valen hoy mas que, digamos, en 1938. Todo el mundo exagera los danos, por ser estos tan notables y concentrados; pero en relación con lo que el pais es capaz de construír, no significan una carga tan grande"

Dió el señor Keines dade acuerdo con las facul dos obtenidos de una em nario o empleado, pero tades de que se halla in presa propietaria de edificios en todo ese pais Ruego al señor Minis- revelando que el daño la presente comunicación. más o menos el 1 por ciento. Añadio que no se sabia a què atribuir el hacho de que algunos de los mejores edificios modernos hubiesen salido ilesos, y que en lo que se referia a viejos edificios había casos que, siempre que el despejo del sitio se hiciese con fondos públicos, el sitio en si vendria a represen Nueva York - [Sipa] - tarle al dueño una pro-El cèlebre economista piedad más valiosa que

"No me parece agre!

Se venden o se per mutan, dos: Un Sta debaker Presidente, carro de lujo, modelo 1937 y un Ford, tipo carreteros de Manabi. integramente reparado, modelo 1930.

Queda al juicio del interesado, precio y condiciones de per muta.

Dirigirse al senor

Manuel Augusto Gillém

MANTA

to, una oportunidad. No es sino cuando van más alla de cierto punio que control de las carceles, publico en la noche de se tornan un dasastre. de la penitenciería y Co. las visperas como tam-Estoy seguro de lo que lonia Penal està nominal bién por los bien presen ha ocurrido hasta ahora mente en la Dirección tados ejercicios gimnásti-constituye una oportuni de Prisiones. También cos de los escolares, fuedad, y todavía le queda las Cortes Superiores con ron muy felicitados sus mucho que andar para servan, dicenos, de acuer directores. llegar a ser un verdade. do con la ley orgánica m desastre.

se por grandes unidades carcelaria y prueba de een el plan de reconstruc llo es que en las visitas ción, y afirmó que raro pascuales tienen obligaera el lugar en que Hi- ción de oir las quejas de tler había logrado hacer los detenidos y cortar las

obra completa.

-prosiguió- contar con también un conflicto en grandes unidades; y eli las atribuciones de la Di minar gran parte de lo rección de Prisiones y que aun distando mucho con el Ministerio del rade ser inutil si se le con mo que hace los nombra. vendria a echar a perder ultimo término todo a el conjunto si tuviesen sunto penitenciario. Por que quedar en pié esos lo dicho nos indica el residuos al formular uste informante, que va a pre des el plan de las nue sentar una exposición al vas construcciones. eoto es particularmente cierto en lo que respecta a Londres.

"Dicho plan debe abar car un periodo de cinco, y aún más de diez años, e ir mucho más allá de reparar los daños sufridos"

Buena gratificación -0-

Se dará a la persona que entregue en esta oficina un par de anteojos extraviados el día sábado último por la noche en la calle Bolivar y Ricaurte.

EL INTERESADO

los Penales

Quito.-15,- Uno de

los señores delegados al Congreso de Municipali. dades actualmente reuni do en esta Capital, nos ha madifestado que aunque tenemos una Dirección General de prisione ros y un Director nombrado por la Corte Suprema, no ha sido posi ble centralizar en este organismo técnico la administración de todas los institutos penales del país pues los Municipios no han querido perder su hegemonia, frente al servicio carcelario, pues a las reglamentaciones ex pedidas últimamente, en virtud de las cuales el del poder judicial, f cul-Abogó porque se opta tades de supervigilancia corruptelas de adminis-"Debemos" proponernos tración, lo cual entraña aisladamente, mientos y resuelven en



DISTRIBUIDORES: Laboratorios TOFIS GUAYAQUIL.

Una atinada sugerencia Hoy a las 8 y media en el local de la Exposición.

Continúa el éxito de los programas culturales. Número de variedades novedoso. La Corte Suprema del Arte en su simpático programa de Estrellas Nacientes, con nuevos cantantes y amenidades.

Programa especial en honor al Cantón Calceta, radiodifundido por HCZB, La Voz de Manabí, desde el local de la Exposición_

MUSICA, LUZ, ALEGRIA, COLORIDO

Entrada General SI. 1,201

De Picoazá

14 de Octubre Muy gratas a la vista resultaron las fiestas del 12, cuyos actos se desa rrollaron con la presencia de S. M. Francisca IX. Las escuelas tuvieron plau sible actuación. Por la velada que, sin interés algano, obsequiaron al

Si Sandalio Parrales, Director de la escuela Carchi, permaneciera largo tiempo regentando la mencionada e cuela, indu dablemente la niñez de este pueblo ganaria mucho. Nos hemos dado cuenta de su carácter asaz a la vez que severo para establecer la disciplina entre sus educandos. Ya sea por esto ya Congreso de Municipali dades, tendiente a resol ver la cuestión carcelaria como preocupación muni bién por la gentil invitavicio debe continuar con trelado, como hasta aquí, el próximo 3 de Noviempor los comisionados de bre. Respecto a la pérdi. cárceies o si tal es vez más da nos decia uno de los acercado entregar su or. ganización y supervigi. forme con la pachorra de lanciancia al organismo aquel carpintero que de técnico de prisienes, has | cía: media vara no es ta que esta dependencia desplome". administrativa exteriorice mejor su utilidad. Cen. servicio carcelario ya no vas. serio municipal y esto aliviaria la gestión comu. la provincia de Imbabura nal y los rendimientos el artífice señor Isaías correccionales hay que su Carrillo Tobar. poner que serian mayores.

PARAXITOLINA NFI

Este remedio se ha impuesto por su eficacione comprobada en millares de enfermos, atacados de Lombrices, anquilostomas y tenias intestinales. Goza de un merecido prestigio entre los adultos y niños que lo han tomado, sin ningún peligro sintoma desagradable. De sabor dulce, los niños lo toman con agrado y por su efecto es un TIRO SEGURO contra los parásitos intestinales.

DEPOSITOS: En Portoviejo, Drogueria "18 de Octubre" en Guayaquil, Malecon 1801. POR MAYOR Y MENOR.

estimacióo.

El desafío de balom en nuestra crónica del 10 AVENDANO. fue desfavorable para los nuestros. El cónjunto visitante se impuso dos tan tos a su favor contra uno de los locales. Esta perdida la imputamos a la frialdad de ánimo de los componentes de Luchador, como también al cambio de varios jugado res, que en época pasada tuvieron elogiosa actuación sobre cuadros de reputación futbolistica de tambien por su trato Riochico, Santa Ana, Ro campechano, lo cierto es cafuerte y Jipijapa. So que Parrales goza de bre todo esto debemos de agradecerla, para nosotros, honrosa visita del cuadro Mantense. y tam. cipal, esto es si dicho ser ción hecha a los nuestros para llevarlos a Manta vencidos: "Estamos con-

-Prepara su viaje a

RIZADO PERMANENTE

Garantizados por un pié de que dimos cuenta año en la Peluqueria

Aparatos Modernos

AVISO JUDCIIA.B

En virtud de lo dispues to por el señor Juez Tercero Provincial de Manabi, doctor Emiliano Tamariz Larrea, en autode fecha 7 del mes as tual, se pone en conocimiento del público, que el señor Camilo Cartagena, ha solicitado la reducción relativo al capiatal con que gira su MA TRICULA COMER CIAL, el mencionado señor Cartagena es vecino del cantón Sucre.

Los que se creyeron. perjudicados en sus tereses pueden oponerse dentro de seis dias com tados desde la última par blicación de este aviso. manifestandolos motivos en que fundan su oposa / ciòn.

Vencido el término conocido y de no haber positores, se ordenara la reducción e inscripción pedida.

Portoviejo, octubre 9 de 1941.

El Secretario Terces Provincial. (Ciro A. Villecreses A.

Toda iniciativa de ganización debe securdarse: ese es patriotieres

-En los últimos motra izando e servicio na mentos de su existencia cional de prisiones, con se encuentra en Portoviecluye el exponente, el lo la señora Luz de RiTEATRO VICTORIA-HOY-ESPECIAL Y NOCHE 7 y 9.15 p. m.

Memos reservando para las clásicas fiestas cívicas de esta Capital, las mas grandes superproduccio-Argentinas, iniciandose hoy con el bellísimo drama pampero toda hablada y cantada en español:

Llanto del Alma

Tos genios del cine Argentino: Camila Quiroga, Enrique Muiño, Elías Alippe; Rosita Contreras, Crestes Caviaglia y Angel Macaña. .-PRECIOS: Lunetas St. 1.70 y 1,—Galerias 0.50 y 0.30

as Tino y Cordura en el Camplimiento del Deber

Corroborando nuestra de mal trato se da a los ciudada was cuando se les condu preses por tal o cual motivo, ayer se acercó a westras oficinas un obre del volante y nos pi dio que llamáramos la ención a fin de conse mir que los señores Carebineros actúen en el mplimiento de su obliación con un poco más cino y cordura, sin emplear insultos ni pala tas gruesas.

El caso presentado hados días en el cual se atendido en su educación. ne levar preso en un movil no sólo al cho. andaba ocupando los ayudará a que este menor es sino a una familia servicios del carro dentro pueda mañana ser un de ciudad, sin quererpermitir que se bajapara que fuera solo chofer y su carro a la Totondencia como es lo sto, dice bien claro del alcance que dan a sus extribuciones los señores Pinceladas sobre Llanto eacargados de respetar y Thecer respetar las leyes Tarantias ciudadanas.

mente se dediquen was pocas horas a ofrecar clases especiales a Mas señores Carabineros a an de que puedan cum Tr su misión sin extra militarse ni en palabras gran amor buscando esce en hechos.





Un Menor ha fugado

Distribuidores Botica MANABI - Guayaguil

El menor Gonzalo Ce deño ha fugado de la casa donde vivía y era Se pide a quienes puedan dar informes se dignen hacerlo, con lo que se ciudadano uvil.

Los informes debe en viárselos al señor Fernan. do Cedeño, de cuya casa habitación ha fugado el referido menor.

del Alma

Es no drama intenso, hondo, que a cada instan Seria necesario que dia te de sus parajes ponza el que tuvo su grande amor Usted, don Fernando, educador España para la liberted".... de Teniente y fue violentamente transferido a terri torios lejanos llevando en su mente la imagen de su ojos en todas las comarcas ara su tormento ajenos a. Renace impestuosamen e ese amor adormecido v es entonces que comienza a tragedia..... Arrastrado or este torbellino icconanible sucumbe a la ten ación. Otros norios juveiles ponen la nota ronántica de esta obra colo al qui deleitará enorme nepte.

Reporter

Se Acerca el Díade la circulación de la Revista "ACTUALIDADES"

Esté usted alerta a obtener un ejemplar del segundo número de la Revista Portovejense de Arte y Cultura intitulada ACTUALIDADES, que circulará el la próxima edición de dicha revis día 20 del actual, edición dedicada a las ciudades de Portoviejo, Montecristi y Jipijapa, en el 1210 aniversario de su autonomía política.

52 Páginas a colores, profusamente De Guoyaquil han venido el ilustrada y con selecto material de lectura, será lo que contendrá el segundo número de "Actualidades".

La Dirección de la Revista

Dr. Pedro A.

Medicina de Adultos y Niños.

Consultorio y Domicilio: Frente a la Escuela 24 de Mayo_

tragedias de los pueblos sojuz | gados. Y por esto mismo sabrá comprender la tragedia del pueblo ecuatoriano.... Ayer no más, don Fernando, en un homensja que recibiera

Flechas en el Blanco | plió con decisión y con grandeza su pipel dramático de se Ampuero Macias y Jorge Ve-FERNANDO DE 103 RIOS adscripción a una de las dos lez. Gerente y Subgerente de la Usted, don Fernando, viene se disputan en el mundo: la A Guayaquil se disige hoy a estas tierras ecuatoriales causa de la libertad. Entonces, señor Copitan don Alberto Mero. hondo, que a cada instan donde hay devoción por la como ahora, los republicanos te de sus parajes punza el justicia y por la libertad. La españo es no tienen más que corazón. Es un Coman misma devoción de su pueblo un camino: el que significa españo'es no tienen más que don Elias Falconi. dante en plena campaña heroico: el pueblo de España. la vocación indominable de Falconi Pazmiño y su familia. y político, sabe de las grandes E paña! Libertad! Qué bien suenan y cómo calan muy por lo mismo, cómo Unamuno hondo en nuestro corazón estas comprendió que nuestro Monpalabras, don Fernando. Usted talvo fue grande porque luchó sabe que ese otro español de y se hizo grande por la causa verdad, don Miguel de Una de la libertad. Que es causa muno, escribió el prólogo en de E paña. Causa de América. in jamas encontrarios has de parte del Ateneo Espano una de las ediciones de Las Y causa de los hombres res-

AGUA MINERAL NATURAL DOMEDO

La mejor agua para enfermos, sanos y niños. Lo han certificado los mejores bacteriologos del país, como los Drs. José Dario Morally Francisco J Barba: "la presencia del Radio la hacen de ines timable valor medicinal".

Da vende: Orfa C. de Caicedo, en Portoviejo, ne casa del Sr. José Pal. frentre a la Dirección de Educación.

Anoche fuimos honrados con la atenta visita de los señores Ernesto E. Zevallos lijoniy Fran cisco Tobar Martinez, Director y Jefe de Publicidad de la revis to «Social Cine» de Guoyaquit quienes efectaan una jira por esta provincia eon el objeto de recoger datos e información para ta que será dedicada a Manabi.

Nuestros visitantes viajan en compoñía de sus esposas las señoras Enriqueta Mendoza de Ze. vallos y Esperanza Cucalón de Tobar.

señor Jaime Hurtado y su esposa señora Elena Uscocovich de Hur. tado; señor Juan Orellana y su esposa señora Zoila de Orella. na; y señoritas Maria y Nina Joniaux Uscocovich

De Manta arribo en la tarde de ayer la gentil damita señorita Chila Hidrovo a quien la l. Mu nicipalidad mantense le ha otor. gado la merecida representación de ese cantón en el torneo de bellezas manabitas promovido por los arganizados de la Exposición Interprovincial.

Del mismo puerto, hemos tent do el agrado de saludar en esta ciudad a los señores Emilio Bowen, Presidente del Concejo, Jo-

A Guayaquil se dirige hoy el De Guayaquil regreso ayer

De Calceta don Publio A.

a que un día en servicio que funciona en B gotá dijo: Catilinarias de nuestro don ponsables.... Los elogios a su le ronda los encuentra La república españ la cum Juan Montalvo. Usted se be personalidad ya están escritos. Juan Montalvo. Usted sobe personalidad ya están escritos, don Fernando. Pero de nuestra parte hemos querido decirle que en usted reconocemos a uno de los Embajadores del espíritu y del pueblo de la gloriosa España....

(De EL DIA)

COCINERA

Que sea sola se necesita ima M., frente al Mercado.